
LOCAL  |  Política
Cristina Casanueva releva a Sergio Fornieles al frente del PP de Priego

La nueva presidenta de los populares prieguense fue elegida de manera unánime por los asistentes al 
congreso celebrado en Carnicerías Reales
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Cristina Casanueva Jiménez fue elegida por 
unanimidad nueva presidenta del PP de Priego en el 
transcurso del congreso celebrado el pasado sábado en 
Carnicerías Reales, convirtiéndose en la primera mujer 
que encabeza el organigrama de una formación política 
en nuestra localidad.

Una cita en la que los comicios municipales de mayo 
de 2019 y la obtención de la mayoría absoluta en los 
mismos se convirtió en el hilo conductor de las distintas 
intervenciones que se fueron sucediendo a lo largo de la 
tarde-noche, ante un nutrido auditorio en el que se 
contó con la presencia de diputados nacionales, 

regionales y provinciales, senadores, alcaldes populares de municipios cercanos y cargos orgánicos del 
partido, entre ellos el vicesecretario de Organización del PP-A Toni Martín, el presidente del PP de Córdoba 
Adolfo Molina, y la secretaria general de los populares cordobeses,  María Luisa Ceballos.
Previamente a la elección de Casanueva como nueva responsable del PP prieguense, se fueron sucediendo 
distintas intervenciones, entre ellas la del presidente del comité organizador del congreso, el diputado 
provincial y portavoz del grupo municipal del PP Juan Ramón Valdivia, que comenzaba su intervención 
aludiendo a mayo de 2019 y al claro objetivo de recuperar una alcaldía, “de la que nunca nos hemos ido”, 
destacando durante su alocución la transición que se ha producido en el PP local, “con la entrada de 
integrantes procedentes de Nuevas Generaciones que han dado el partido un nuevo aire”,  haciendo del PP 
de Priego, a juicio de Valdivia, “el colectivo político más potente de Priego”.
Posteriormente tomaba la palabra la presidenta de Nuevas Generaciones del PP local, Rosaura Muñoz, que 
ofrecía un informe de la gestión de los “jóvenes” del PP, indicando que “el buen hacer” por el que se ha 
caracterizado tanto al PP como a Nuevas Generaciones, “parece que nos les ha sentado bien a algunos”, en 
una clara alusión a la moción de censura presentada  el pasado mes de mayo por PSOE, PA y Participa, “que 
llenó de rabia a los jóvenes”. De ahí que Muñoz indicara como uno de los retos más importantes de Nuevas 
Generaciones de cara a un futuro inmediato, “trabajar para devolver al PP la alcaldía de Priego”.
Tras las intervenciones de Juanra Valdivia y Rosaura Muñoz, accedía al atril Miguel Forcada, que fue el 
encargado de presentar el informe de gestión del grupo municipal desde mayo de 2011 hasta la actualidad. 
Durante su intervención, Forcada se remontó a la situación en la que el PP se encontró el Ayuntamiento en 
mayo de 2011, enumerando  las actuaciones más destacadas llevadas a cabo en los últimos 6 años, 
destacando como más importantes, por su envergadura, la remodelación del Recreo de Castilla, la 
rehabilitación de la torre del homenaje del Castillo, el inicio de las obras del nuevo cuartel de la Guardia 
Civil y los 5 millones de la EDUSI.
Tomaba el relevo en las intervenciones el presidente saliente, Sergio Fornieles, que como los que le 



precedieron en el uso la palabra, realizaba un informe de lo que ha sido su gestión desde marzo de 2013 
hasta la actualidad, destacando como aspectos más significativos los resultados que el PP ha obtenido en 
nuestra localidad en todos los comicios celebrados desde 2013, particularmente en los nacionales y locales, 
donde ha sido la fuerza más votada.
De cara al futuro, Fornieles mostró su convencimiento de que con el trabajo de todo el equipo de conforman 
el PP de Priego, “conseguiremos en 2019 la mayoría absoluta, ya que esto es un proyecto pausado 
temporalmente por una moción de censura”, describiendo a su sucesora en el cargo como una persona 
trabajadora y volcada por completo con el partido y con Priego.
Por su parte, Cristina Casanueva, antes de ser proclamada por unanimidad presidente del PP priguense, 
dirigió unas palabras a los asistentes en las que confesó la dificultad de la tarea encomendada, “ya que el 
listón lo han dejado muy alto mis antecesores en el cargo”, reiterando, como ya habían hecho sus 
compañeros, que el principal objetivo del partido en los próximos años es conseguir un apoyo mayoritario de 
la ciudadanía en 2019 y volver al gobierno municipal.
Tras ser proclamada y agradecer el respaldo recibido por todos los congresistas, tomaba la palabra María 
Luisa Ceballos, que definía a la ya presidenta del PP prieguense como, “uno de los grandes referentes del 
equipo de gobierno en los últimos seis años, así como la mejor concejal de Urbanismo que ha tenido el 
ayuntamiento de Priego, ganándose el respeto profesional”.
Para Ceballos, “hay pocas personas que se hayan implicado más en la vida del partido que Cristina”, 
destacando la pasión de Casanueva, “por hacer el bien en Priego, por la política en mayúsculas”, añadiendo 
que con su trabajo y esfuerzo, se había ganado ocupar la posición que desde el sábado ocupa.
En relación al partido, Ceballos hizo referencia al cambio experimentado por el PP de Priego en la última 
década, pasando del 18% de los votos emitidos en las elecciones municipales de 2003, al 43% de mayo de 
2015, marcando 2019 como el gran reto de la formación, sin olvidar, añadía, “encauzar lo que no se está 
haciendo bien”, ya que como concluía, “en contra de lo que otros piensan, estamos aquí para sumar y no 
para destruir, aunque no es fácil, porque muchas veces no nos quieren oír”.

El tramo final del congreso estuvo protagonizado por las intervenciones de Adolfo Molina y Toni Martín, 
que en la alocución más política de la noche dejó claro que los prieguenses, “van a dar su merecido en 2019 
a esta banda de perdedores”, en alusión directa al tripartido que apeó de la Alcaldía a María Luisa Ceballos.
Desde su posición de vicesecretario de Organización del PP-A, Martín hizo referencia a la “oportunidad de 
oro” que se presenta al partido en Andalucía, “ante el desastre de gestión de Susana Díaz”, ya que como en 
tono irónico matizó, “los andaluces somos los últimos en todo, menos en impuestos y a la hora de pagar”. 
Para conseguir este triunfo del PP, Martín ofrecía su particular “receta” para ganar las elecciones, basada en 
la unidad, la firmeza a la hora de defender los principios del PP y, sobre todo, contar lo que se hace, “ya que 
sabemos hacer las cosas como nadie pero, si no sabemos contarlo, no llegará a nadie”.
El encargado de clausurar el congreso del PP prieguense fue Adolfo Molina, que centró su intervención en 
un agradecimiento a todos los que, día a día, han trabajado y siguen haciéndolo para hacer al PP un partido 
fuerte,  indicando en relación a la nueva presidenta del PP de Priego, que tenía la seguridad, “de que lo hará 
bien y será una generadora de actividad para el partido”.
Igualmente, Molina destacó  la actividad que caracteriza al PP prieguense, dando irónicamente las gracias al 
PSOE,  “porque nos han puesto la mayoría absoluta en las manos en 2019”, concluyendo su intervención 
con el llamamiento de contar con un PP fuerte, “que nos permita transformar la sociedad que nos rodea, e 
intentar dar a nuestros hijos un pueblo mejor que el que heredamos de nuestros padres”.


